

RESCATE DE FORMACIÓN VEGETAL EL ÁREA PROTEGIDA “REFUGIO DE FAUNA LAGUNA DE MAYA

Autor: Ing. Nivaldo Falcón Espina

RESUMEN:

Generalmente en los refugios de fauna no se empleaban comúnmente muchas técnicas silviculturales y la que se había usado en la superficie que hoy ocupa el Área Protegida de Refugio de Fauna Laguna de Maya era negativa, como lo fue la siembra de Casuarina, con posterioridad a la nueva categorización de bosque para el Área Protegida se comienza a diversificarse las técnicas y darle prioridad a las más amigables con la naturaleza, se emplean nuevas formas de utilizar la silvicultura para la conservación en el Área Protegida. Este enfoque es una novedad y tipifica el objeto del trabajo que es el uso y empleo de la silvicultura en la actividad de la conservación, y el objetivo principal es precisamente desarrollar proyectos y técnicas silviculturales complementarias al manejo de la Flora del Área Protegida, afines a la metodología de Matos 2015 con la aplicación de experiencias desarrolladas por miembros del equipo en otras áreas, evidenciándose los resultados logrados por los proyectos creados afines al proceder mencionado.